



Richmond, le 10 novembre 2023

Monsieur LeBlanc,

C'est avec une profonde admiration et une immense joie que nous tenons à vous adresser nos plus sincères félicitations à la suite de votre nomination comme Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques.

Votre parcours exemplaire envers les communautés francophones et acadiennes du Canada fait de vous une source d'inspiration. Votre expertise a permis la floraison de nombreux projets, tant sur les plans locaux et nationaux, au service de la francophonie.

À l'Université Simon Fraser, en tant que directeur du Bureau des affaires francophones et francophiles et professeur agrégé de la Faculté d'éducation, vous avez enrichi l'expérience académique des étudiant.e.s francophones, grâce à des collaborations innovantes.

Votre passion et votre vision avant-gardiste ont été des éléments déterminants pour contribuer à la vitalité des communautés francophones dans notre province. En effet, vous avez su mettre en place des collaborations nouvelles, autour de l'accès et de la continuité de l'éducation en français, de la petite-enfance jusqu'aux études supérieures.

Comme nous, vous savez à quel point l'éducation francophone, dès le plus jeune âge, est fondamentale à l'épanouissement et au rayonnement de nos communautés en contexte minoritaire. Nous sommes plus que ravis de travailler avec vous pour ces initiatives qui servent tant à la francophonie en Colombie-Britannique.

Comme vous le dites si bien, « le projet de société de vivre en français » vous guide dans toutes vos actions et votre travail a bel et bien porté ses fruits.

Merci d'œuvrer pour une francophonie ouverte, diversifiée et inclusive. Merci pour tous vos efforts à instaurer des collaborations remarquables! Votre engagement au service de l'éducation et de la promotion de la langue et culture françaises sont précieux.



Nous vous souhaitons de continuer à exceller dans vos nobles initiatives et espérons que cette distinction renforcera encore davantage les liens entre nos institutions au profit de la francophonie canadienne.

Veillez agréer, Monsieur LeBlanc, l'expression de notre plus haute considération.

Marie-Pierre Lavoie
Présidente du conseil d'administration du CSF

Pascale Bernier
Directrice générale du CSF